
年近岁末， 一位圈内人士感慨
万分：终于过去了，2014。一个“终
于”，道尽无奈与煎熬。

总要在这样岁秩更替的时刻，
才能真切地感受到那些备尝艰辛的
光荣。2014，岁在甲午，家居行业迎
来十年未历之险境，以“马上有钱”、
“马上升职” 开头的那些期待与愿
景，转眼飘散如云烟。

这一年， 家居行业激荡着转
型、升级、改变的旋律，上游楼市
收紧，市场骤然降温，有人寸步失
据，泥泞四溅，有人独行万里，一往
直前；这一年，政策大年来临，《消
费者权益保护法》20年首修后以最
严厉的面目亮相，PM2.5肆虐带来
史上最严环保标准；这一年，时代

大幕拉启， 家居企业扎堆IPO、智
能家居元年来临；这一年，大潮拍
岸，家居电商迅速布点、行业生态
链面临重塑……

家居行业向来刚需为王， 比惊
涛骇浪更可怕的是波澜不惊， 比需
求不振更大的隐忧是企业消极。好
在市场虽然底色黯淡， 也并不缺少
捷报频传。 喜盈门建材家具广场营
销创新业绩屡创新高、 居美家建材
家居广场试水O2O电商体验馆未建
先热， 慕名家居携工厂自营模式入
市火爆， 中国红木馆梅开二度依旧
人气高涨……正是， 鲤跃龙门知浪
暖，行歌未觉月光寒。

一名同行在微信朋友圈这样总
结自己的2014：只做了一件事，让自

己还有机会， 让自己还有未来。是
的，接下来的路或许再无前例可循，
可是，这才是真正的未来不是吗？正
因为以前没有过， 以后也只会有追
随者。

梦想从什么时候开始成为梦
想， 又什么时候坚定什么时候融化
的呢？年初那些梦想都实现了吗？即
使是白银十年，成色仅仅如此吗？市
局变动不居，只能坐以待毙吗？未来
迟迟不来，仍然值得期待吗？

冬至之后，我们在长沙，用一场
问答送别2014。 春意浩荡， 道路漫
长， 期待你的2015， 能如吴晓波所
言：即使手中的黄金变成了砂砾，但
若放手出来，空掌仍可握铁。
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放马去吧，空掌尚能握铁
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